Agence :

85-87, rue de la République E BP 84 – 68502 Guebwiller Cedex Ouverte du lundi au jeudi de 8 h à 12 h et de 14 h à 18 h ; vendredi de 8 h à 12 h.

> Tél. 03.89.76.81.05 **Télécopie :** 03.89.74.82.42 Courriel:

ALSRedactionGUE@lalsace.fr Internet: www.lalsace.fr Service relations clients: 09.69.32.80.31.

LES PHARMACIES

Le pharmacien de garde est indiqué sur la porte de toutes les pharmacies.

Vous pouvez aussi appeler le 3237 (0,34 € la minute depuis un poste fixe) ou consulter gratuite

http://www.pharma68.fr

LES SERVICES

03.89.62.25.01 (eau) 03.89.62.25.00 (gaz)

LES LOISIRS

CINÉMA LE FLORIVAL

San Andreas – sortie nationale : 14 h 30, 17 h 30 (3D), 20 h 30. À la poursuite de demain : 11 h,

Wall-E: 11 h, 14 h 30. Nature: 11 h.

Connasse princesse des cœurs : Mad Max: fury road: 20 h 30.

Festival – à venir sur terre Les petits gars de la campagne : 17 h 30

En quête de sens : 20 h 30.

PISCINES Guebwiller: de 10 h à 17 h 30 Ensisheim: de 10 h à 12 h 30. Ungersheim: fermée.



Les participants des Bruyères.



Photo L'Alsace/V.S.T. Les participants du centre-ville.

Photo L'Alsace/VST

FÊTE DES VOISINS

Les immeubles s'animent

Initiée il y a 15 ans, la fête des voisins continue de rassembler dans l'arrondissement de Guebwiller. Soutenue par Habitats de Haute Alsace, cette manifestation resserre les liens entre colocataires.

L'opération nationale « Immeubles en fête » appelée plus communément fête des voisins, en est à sa 15^e édition et connaît chaque année un succès grandissant de par les quartiers qui y participent.

Habitats de Haute Alsace, bailleur social départemental, propose à ses locataires de se réunir dans la convivialité au pied des immeubles. Seule obligation: qu'il ne pleuve pas afin de pouvoir profiter des espaces verts. Et cette année, heureusement, Dame Météo a été clémente, et a permis d'organiser les rencontres dans différents quartiers. Alors que l'on dénombrait en 2014, pour l'agence de Guebwiller, trois participants, cette année ils auront été



Les participants de route d'Issenheim.

À Guebwiller, les locataires de la Route d'Issenheim, de la rue du

sont les quartiers 3 et 4 de l'Europe qui ont décidé de rejoindre le mouvement.

de 80 personnes. À Ensisheim ce

Un kit pour la fête

d'Habitats de Haute Alsace, Thierry Delpeyrou, directeur investissement et patrimoine, s'est rendu sur les sites de Guebwiller pour aller à la rencontre des participants.

Habitats de Haute Alsace a fourni les kits pique-nique avec couverts, serviettes, tee-shirts et autres matériaux et les organisateurs dans les quartiers ont sollicité la mairie pour un prêt gracieux de tables et

Le soir même, un représentant

Grands âges



Photo L'Alsace/Gabrielle Schmitt Hohenadel

Doyens à l'honneur

Vendredi dernier, les seniors qui ont fêté leur anniversaire au mois de mai ont été accueillis à l'hôtel de ville par le maire Francis Kleitz, les adjoints Roland Ober et Jean-Marie Rost. Les élus ont passé un moment convivial avec Maria De Jesus née Da Rocha qui a fêté ses 80 ans le 10 mai, avec Charlotte Corti née Jecker qui a eu 90 ans le 13 mai et avec Fernand Mutz qui a fêté son 80e anniversaire le 4 mai. Le maire a évoqué quelques projets de la municipalité avant de partager le verre de l'amitié avec les doyens et leurs accompagnants. Un panier garni a été remis à chacun.

Faits divers

Berrwiller

Photo L'Alsace/Véronique Stoeferlé

Centre, des Bruyères et de l'Ermi-

te se sont retrouvés à un peu plus

Percutés par une voiture sur la D83, deux poneys tués

Deux poneys tués et une automobiliste qui en a été quitte pour une belle frayeur : c'est le bilan d'un accident survenu vendredi soir vers 22 h 30, sur la RD83, dans le sens Belfort-Colmar à hauteur de Berrwiller près du pont de Staffelfelden.

Dans la soirée, cinq poneys se sont échappés d'un enclos de Berrwiller et ont divagué sur la deux fois deux voies. Deux d'entre eux ont été percutés par une voiture. Ils n'ont pas survécu au choc.

La conductrice âgée de 27 ans, domiciliée à Guebwiller, a été transportée par les pompiers de Cernay-Wittelsheim à l'hôpital de Guebwiller pour

Les gendarmes de Cernay, Soultz-Bollwiller, et de Wittelsheim avec les services de la Dir-Est ont régulé la circulation. Le propriétaire des animaux a pu rattraper les trois autres poneys.

A.V.

Philatélie

Réunion reportée

La prochaine réunion du club philatélique de Guebwiller et environs n'aura pas lieu ce mardi 2 juin. Elle est reportée à mercredi 3, à la même heure, 18 h, à la Maison des

EXPOSITION —

Montanaro au Beaupré



Une sculpture a trouvé sa place dans le salon du Domaine de Beaupré.

Photo L'Alsace/Véronique Stoeferlé

Beaucoup d'émotion pour les premiers visiteurs venus découvrir la nouvelle exposition du Domaine de Beaupré qui met en lumière dans un lieu atypique et enchanteur, les œuvres de l'artiste peintre-sculpteur Mulhousien Renato Montanaro. Dès l'entrée on est saisi par le doré et la taille d'un exemplaire de son fameux chien Hector qui a déjà fait beaucoup parler de lui. À l'intérieur du Domaine de Beaupré sont accrochées différentes œuvres colorées, en trompe l'œil, grandes ou toutes petites et à l'extérieur trône le gigantisme de deux de ses sculptu-

L'humour et la fantaisie sont omniprésents dans les œuvres de Renato Montanaro, réalisées avec beaucoup de sérieux et de rigueur. L'artiste est quelque peu intimidé par le public mais il se prête volontiers au jeu des questions-reponses et se fait photographier devant ses œuvres, bien qu'il n'apprécie pas particulièrement de poser devant un objectif, comme il le souligne à plusieurs reprises avec humour.

Y ALLER Exposition sera visible au Domaine de Beaupré jusqu'au 24 juin, renseignement au 03.89.74.28.57 ou sur le site: www.domainedebeaupre.com

ORSCHWIHR

Noces de diamants pour Marie-Rose et Émile Muller

Jour de fête dimanche pour les SIM à Mulhouse, devient contreépoux Marie-Rose Muller née maître puis chef d'atelier tou-Schaegis et Émile Muller, à l'occasion de leurs noces de diamant. Marie-Rose est née le 5 juillet 1934 à Soultzmatt où elle a vécu jusqu'à son mariage avec Émile né le 6 août 1932 et originaire d'Orschwihr, le 27 mai

Le couple s'est établi à Orschwihr. Dans un premier temps, Marie-Rose a continué son travail à l'usine textile de Soultzmatt alors qu'Émile, après son apprentissage et une première période militaire effectuée en Autriche avec le 21e Bataillon de Chasseurs Alpins comme éclaireur skieur de haute montagne, travaillait à la NOSCO comme ajusteur tourneur. Après la naissance de Jacques en 1955, Émile est rappelé pour la « pacification de l'Afrique du Nord » où il se retrouve dans la montagne des Aurès avant d'être démobilisé pour Noël 1956 au Val-de-Grâce suite à des ennuis de santé contractés dans le bled.

Entre-temps Gabrielle, en 1957, puis Jean-Luc, en 1959, ont agrandi la famille et la maman consacre dorénavant son temps à élever ses enfants. Émile Muller passe son brevet de maîtrise à la jours à la Nosoco de Guebwiller avant de prendre sa retraite en

À l'origine du jumelage avec Kerlouan

Mordu de foot, il joue au FC Guebwiller comme junior dans l'équipe de Dansel puis à Wintzfelden pour trois saisons, se déplaçant à vélo ou à pieds. Conseiller municipal, membre fondateur de l'ASIL Orschwihr, à l'origine, avec son épouse, du jumelage avec Kerlouan il y a 30 ans, il a surtout été actif à la chorale paroissiale depuis l'âge de 10 ans. Il en sera le secrétairetrésorier, puis le président. Marie-Rose Muller, quant à elle, a créé le club du 3º âge où elle s'est beaucoup investie, animant des ateliers et où elle a été aux petits soins pour les seniors de la commune dans le cadre de l'APALIB.

Six petits-enfants, le jardin, les fleurs et la forêt pour Émile font leur ioie.

L'Alsace adresse ses félicitations au couple et leur souhaite encore de belles années de vie commune avec les enfants et petits enfants.



Photo L'Alsace/Véronique Stoeferlé

Un panneau pour la marche nordique

L'association Nordic Walking Florival et son président José Biehler ont inauguré mardi soir le premier panneau dédié à l'activité, installé sur le parking de la Sandgrübe à Guebwiller, en présence d'Isabelle Schroeder, adjointe au maire aux associations sportives, Johan Charpentier président de l'OMS et Laurent Cuntzmann, directeur du Leclerc sports de Cernay et sponsor du club. C'est en 2006 qu'un petit groupe adepte de la marche nordique s'est constitué et se retrouvait sur le parking de la Sandgrübe pour s'adonner à leur sport favori. Dès 2007, les premières séances d'initiation ont été organisées. Le groupe a depuis continué à évoluer et affiche entre 200 et 250 membres selon les saisons et ce avec 20 encadrants. Trois rendez-vous hebdomadaires réunissent ses passionnés de marche de tous les niveaux, du débutant au confirmé. «Ce panneau en place aujourd'hui apportera des renseignements sur la discipline et permettra aux pratiquants occasionnels d'y trouver les premiers conseils », a souligné le président.

Randonnées

Association des randonneurs de Rouffach Mardi 2 juin

La prochaine sortie de l'association des Randonneurs du Pays de Rouffach aura lieu le mardi 2 juin, vers les ballons d'Alsace et de Ser-

Départ à 9 h pour les deux groupes à Saint-Maurice-sur-Moselle, du parking multiactivités à droite au niveau de la maison du tourisme.

G1: parking Saint-Maurice-sur-Moselle, la Jumenterie, col de ronde tête, belvédère Birkel, ballon d'Alsace, col de Stalon, col du Luthier Saint-Maurice, distance 18 km, dénivelé 900 m.

G2 : parking Saint-Maurice-sur-Moselle, la Jumenterie, Ballon d'Alsace, col du Stalon, abri du Four Saint-Maurice, distance 14,5 km, dénivelé 700 m.

Repas à L'Hôtel-restaurant du Sommet du Ballon d'Alsace. Tiré du sac accepté.

Responsable: G1 Lucien Barb au 03.89.81.25.47 ou 06.34.60.21.70; G2 Jean-Louis Butzerin au 03.89.81.24.96 ou 06.74.07.75.44

Club vosgien de Rouffach Mardi 2 juin

Le Club vosgien de Rouffach invite les passionnés de marche à sa prochaine sortie du mardi 2 juin avec départ à 8 h au parking du cimetière de Rouffach. Le groupe se rendra à Obersengern pour entreprendre une randonnée de 16 km (700 m de dénivelé) sous la conduite de Monique Dott (tél. 06.80.17.07.34) vers le col du Hilsenfirst, Bockswasen, Kahlerwasen, Strohberg, Hilsen et retour sur Obersengern.

Le repas sera pris à la ferme-auberge du Kahlenwasen ou tiré du sac.

Groupe retraite sportive d'Ensisheim

Jeudi 4 juin

Une sortie d'oxygénation réservée aux licenciés aura lieu le jeudi 4 juin. Départ à 8 h 30 du pôle direction Thann – regroupement à 9 h au Super U à la sortie de Thann, direction Kruth parking et départ de la marche au lac de Wildenstein – 8 km pour le tour du lac - repas au Treh. L'après-midi, circuit et cascades du Heidenbad. Chaussures de marche obligatoires, cannes conseillées.

Rando Florival Jeudi 11 juin

L'association Rando Florival propose une balade de 3 h de niveau facile, le jeudi 11 juin à la découverte de Saint-Barabé. Au programme: Burnhaupt-le-Bas place de l'église, sentier des bunkers, circuit commenté des ouvrages fortifiés de la Première Guerre mondiale construits par l'armée allemande.

Rendez-vous à 13 h, avenue Foch de Guebwiller, pour un départ en covoiturage.

Inscription obligatoire auprès de Pierre Prudhomme au 03.89.76.86.94 ou 06.88.98.07.10 ou pierre.prudhomme54@free.fr.